

# クリプトン！

36期生学年通信

2022.1.25 第44号

オンライン配信

知らないうちに、拡めちゃうから。



## 今朝の放送の内容と合わせて・・・

枚方津田高校の生徒で、新型コロナウイルス感染症にり患したり、濃厚接触者に認定される人が増えてきています。初めにもう一度伝えますが、どのように対策を打っていても、感染症にり患してしまうことがあります。また、根本的にはウイルスが悪い問題であると認識はしています。

しかし、それぞれの行動に甘い部分があると、ウイルスにり患してしまう可能性が高まります。ですから、再度お願いします。

○昼食は、自席で前を向いて黙食。横を向いたりしない。しゃべらない。

○休み時間の過ごし方にも注意。会話をするときには距離を取り、マスクを着ける。

○校外の過ごし方について。会食を控える、不要不急の外出を控える。

り患してしまうと、当人が一番辛い。それは間違いがありません。しかし、周りの人を巻き込んでしまう可能性があります。だから、感染症対策を十分に行い、体を守りましょう。命だけではなく、誰かの生活を守ることに繋がります。本当にお願ひします。

憧れの高校生活とは到底かけ離れたものになっている人も多いでしょう。誰もが多かれ少なかれ苦しさや辛さを感じています。みんなで協力しましょう。

## 実力テストについて

昨日配布している実力テストですが、英語の問題の指示が間違っていました。リスニングは解けないので、2・3・4・5番を解答してください。本当に申し訳ありません。

- ・昨日か本日に問題を受け取っている人は、明日朝のSHRで回答用紙と受験カードを提出してください。明日、欠席してしまった場合は追って連絡します。
- ・現在、事情があり、登校できていない人については後日、登校した日に連絡します。

こんな感染症の状況でテストなのか？！勉強の話をするのか？！と腹立たしく思う人がいるかもしれませんね。確かに辛いよね。しんどいよね。日々、がんばってみんな生きている。それだけで十分じゃないか、とも言いたくなるよね。ただ、一方で時間は待ってくれません。「しんどい中だからこそちょっとがんばってみよ！」という気持ちも大事にしてほしいと思います。

感染症の拡大は「勉強したくなくなる気持ち」にさせてしまうことは否定しませんが、だからといって「勉強しなくていい理由」にはなりません。オンラインであれ、リアルであれ、日々、授業をしっかり受けているみんなはエライよ！実力テストもがんばって受けてね！！自分との勝負だよ

## 今後の予定について

- 1月27日（木） 6限LHR 実力テスト自己採点と生徒証写真撮影  
※時間割注意木1・2・3・5・4・6です！！
- 1月29日（土） 22日に予定していた模試（予定）
- 2月 3日（木） 6限LHR 進路行事（帰りが少し遅くなります）
- 2月 7日（月） 英語検定
- 2月17日（木）～期末考査

★オンライン配信が続いてしまい申し訳ありません。保護者の方と一緒に読んでおいてください。